

Marta Yuniar

by UNITRI Press

Submission date: 06-Jun-2024 10:33PM (UTC-0500)

Submission ID: 2271130082

File name: Marta_Yuniar.docx (47.96K)

Word count: 968

Character count: 6525

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN⁵ PENGELOLAAN KEUANGAN
TERHADAP KEUANGAN UKM KELURAHAN TLOGOMAS
KECAMATAN LOWOKWARU KOTA MALANG**

PROPOSAL SKRIPSI



**OLEH
MARTA YUNIAR
2020120027**

**²
PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi**

MALANG

2023

RINGKASAN

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pengelolaan keuangan dan literasi terhadap kedudukan keuangan UKM di Kelurahan Tlogomas Kecamatan Lowokwaru Kota Malang. Untuk mengikuti penelitian tersebut, UKM di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru memberikan sampel sebanyak 84 responden. Regresi linier berganda digunakan sebagai alat analisis data. Temuan penelitian menunjukkan bahwa literasi dan manajemen keuangan mempunyai dampak besar terhadap keuangan UKM. Dalam hal memberikan dampak besar terhadap keuangan UKM, literasi dan manajemen keuangan merupakan hal yang sangat penting.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Pengelolaan Keuangan, Keuangan.

¹ BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Usaha kecil dan menengah dikenal sebagai UKM, atau usaha kecil dan menengah. UKM bukanlah bagian dari organisasi atau perusahaan besar, juga ¹³ bukan merupakan anak perusahaan atau divisi dari bisnis yang lebih besar. ⁴ sesuai dengan Undang-Undang Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah Nomor 20 Tahun 2008. Usaha mikro didefinisikan sebagai perusahaan dengan jumlah pekerja kurang dari 20 orang dan pendapatan tahunan di bawah \$300 juta.

Salah satu jenis perusahaan ¹² yang memberikan kontribusi signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi adalah UKM. UKM mendukung perluasan lapangan kerja dan peluang kerja. UKM akan memainkan peran utama dalam proses menghasilkan PDB ⁷ (Produk Domestik Bruto). Usaha kecil dan menengah (UKM) merupakan pemain penting baik di negara maju maupun berkembang. Dibandingkan dengan perusahaan besar, UKM dapat mempekerjakan lebih banyak staf. UKM juga menyumbang porsi yang lebih besar terhadap PDB dibandingkan korporasi besar.

OJK dkk. (2019) menyatakan bahwa pemahaman tentang kelebihan dan bahaya produk dan layanan administrasi berkorelasi dengan literasi. Bidang pengelolaan keuangan dan inisiatif bantuan pemerintah daerah akan memperoleh manfaat besar dari hal ini. Keinginan dan cita-cita manusia selalu mengalami pergeseran. Untuk memenuhi kebutuhannya termasuk kebutuhan akan uang orang harus bekerja untuk mendapatkan penghasilan. Literasi keuangan adalah kapasitas

untuk menggunakan sumber daya untuk menciptakan dan mempertahankan kesejahteraan finansial (Sukacita dan rekan, 2022).

Pengelolaan keuangan dan perilaku saling terkait erat. Menurut Cummins, salah satu komponen terpenting untuk mencapai kemajuan dalam hidup adalah memiliki keterampilan pengelolaan uang yang baik (dalam Agustina, 2016). Oleh karena itu, pengelolaan uang adalah keterampilan yang penting bagi semua orang, terutama bagi pelajar. Meskipun siswa seharusnya lebih melek finansial mengingat latar belakang pendidikan mereka, namun kejadian ini jarang terjadi di kalangan mereka saat ini. Pengelolaan keuangan mencakup komponen sistem pendukung serta unsur kinerja yang berkaitan dengan ketersediaan atau kualitas sumber daya manusia (Susanti, 2020).

Menangani uang adalah salah satu bagian terpenting dalam memiliki bisnis. Hal ini memungkinkan Anda memantau kondisi setiap perusahaan dan mengatur pergerakan barang masuk dan keluar, menghindari kerugian dan menjamin transparansi. Penganggaran, perencanaan, dan literasi keuangan merupakan bagian dari manajemen yang bertujuan membantu organisasi mencapai tujuan keuangannya. Alokasi dana investasi dan inisiatif peningkatan modal juga termasuk di dalamnya (Bahiyu, et., al, 2021).

Situasi keuangan suatu perusahaan saat ini serta status keuangannya pada suatu waktu tertentu dirangkum dalam laporan keuangan. Ringkasan ¹¹kinerja keuangan suatu perusahaan selama periode waktu tertentu dapat ditemukan dalam laporan keuangan. Ada berbagai ³jenis laporan keuangan yang tersedia, termasuk neraca, laporan arus kas, laporan perubahan modal, laporan laba rugi, dan catatan atas laporan keuangan. Laporan keuangan menurut Lestari (2016) adalah catatan

yang dihasilkan oleh ¹⁰ proses akuntansi yang digunakan untuk mengkomunikasikan data keuangan dan menunjukkan kepada pemangku kepentingan internal dan eksternal keadaan keuangan suatu perusahaan.

UKM perlu meningkatkan tingkat kesadaran dan pengelolaan keuangan jika ingin operasionalnya sukses dalam jangka panjang. Dalam hal ini, perusahaan kecil atau mikro adalah perusahaan yang dikelola oleh satu individu atau kelompok. Pengelolaan perusahaan UKM masih bergantung pada operasional manual, seperti menginput data keuangan secara manual tanpa membedakan dana pribadi dan dana perusahaan. UKM ini terletak di Desa Tlogomas, Kecamatan Lowokwaru. Ketidakmampuan dalam pengelolaan keuangan dapat menyebabkan kebangkrutan perusahaan karena hal ini terkadang menjadi masalah dalam bisnis. Pertumbuhan suatu organisasi akan sangat dipengaruhi oleh pengelolaan keuangan yang efisien. Kesuksesan organisasi di masa depan akan datang dari pengelolaan keuangan yang baik dan pengetahuan keuangan. Kurangnya literasi keuangan di kalangan pemilik usaha akan menyebabkan pengelolaan keuangan dibawah standar, ⁹ oleh karena itu peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “Pengaruh Literasi Keuangan, Pengelolaan Keuangan Terhadap Keuangan pada UKM di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru”.

Informasi latar belakang penulis membawa kita pada kesimpulan bahwa ada sejumlah variabel yang mempengaruhi usaha UMKM di Desa Tlogomas, Kecamatan Lowokwaru, Kota Malang. Alasan penulis ingin menekankan judul khusus ini adalah karena ia mengkaji keadaan dan lingkungan sekitar.

¹ 1.2 Rumusan Masalah

Rumusan masalah penelitian ini yaitu:

1. Adakah hubungan keuangan usaha kecil dan menengah dengan literasi keuangan di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru?
2. Apakah pengelolaan keuangan berpengaruh terhadap keuangan usaha kecil menengah Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru?
3. Apakah pendanaan UKM di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru bergantung pada pengelolaan keuangan dan literasi keuangan?

6

1.3 Tujuan Penelitian

Sesuai dengan permasalahan penelitian yang disebutkan, berikut adalah tujuan penelitian:

1. Untuk mengetahui potensi dampak literasi keuangan terhadap kondisi keuangan usaha kecil dan menengah di Desa Tlogomas, Kecamatan Lowokwaru.
2. Untuk memastikan apakah pengelolaan keuangan Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru berpengaruh terhadap keuangan UMKM.
3. Untuk mengetahui apakah keuangan usaha kecil dan menengah di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru terdampak oleh pengelolaan keuangan dan literasi keuangan.

8

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

1. Untuk memberikan peneliti lebih banyak pengetahuan dan keahlian.
2. Melakukan investigasi menyeluruh mengenai pengaruh keuangan UKM di Desa Tlogomas, Kecamatan Lowokwaru, dari pengelolaan keuangan dan literasi keuangan.

2. Manfaat Praktis

1. Bagi UKM di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru semoga bermanfaat sebagai bahan edukasi dan langkah menuju pengelolaan keuangan yang sehat.
2. Membangun dan mengembangkan perusahaannya guna meningkatkan perekonomian.

3. Manfaat pembaca dan akademis

- a) Menawarkan keuntungan bagi akademisi dan memperluas pemahaman dan keahlian mereka.

1.5 Ruang Lingkup

Menganalisis pengaruh literasi dan manajemen keuangan terhadap keuangan usaha kecil dan menengah di Desa Tlogomas Kecamatan Lowokwaru. Untuk membandingkan pengaruh pengelolaan keuangan dan literasi keuangan terhadap keuangan UKM, informasi akan dikumpulkan langsung dari pemilik UKM.

Marta Yuniar

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

5%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	docplayer.info Internet Source	3%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
3	Submitted to unars Student Paper	2%
4	text-id.123dok.com Internet Source	2%
5	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
6	repo.itsm.ac.id Internet Source	1%
7	ejournal.umm.ac.id Internet Source	1%
8	eprints.upj.ac.id Internet Source	1%
9	123dok.com Internet Source	1%

10	sc.syekhnurjati.ac.id Internet Source	1 %
11	ejournal.unsrat.ac.id Internet Source	1 %
12	media.neliti.com Internet Source	1 %
13	Erlin Amma Wahyuni E. L., Diah Probowulan, Retno Murwanti. "Eksistensi Pencatatan Keuangan Berdasarkan SAK EMKM pada UMKM dengan Aplikasi Microsoft Excel", BUDGETING : Journal of Business, Management and Accounting, 2020 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Marta Yuniar

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
